
 

Андрей Курносов 

Движение автобусов в Каменском округа должно стать бесперебойным, а сам транспорт – 

комфортным для людей 

Общественный транспорт – одна из главных проблем Каменска-Шахтинского. Ее решением 

необходимо заниматься системно и без промедления.  

У меня есть ряд предложений по налаживанию бесперебойного движения городских автобусов.  

Важную часть моей предвыборной программы занимают также решение насущных вопросов ЖКХ, 

водоснабжения и благоустройства Каменска, Каменского и Тарасовского районов.   

С вашей поддержкой мы сможем реализовать максимально амбициозные проекты в самое 

ближайшее время! 


